

## LA POBREZA NO AUMENTÓ, SIEMPRE ESTUVO AHÍ

SEÑOR DIRECTOR:

Hace unos días creíamos que la pobreza en Chile afectaba a menos de una de cada diez personas. Pero el informe de la Comisión para la Actualización de la Medición de la Pobreza nos ha abierto los ojos: la realidad es que una de cada cinco personas está bajo el umbral de la pobreza.

El informe no solo ajusta instrumentos, también actualiza nuestros parámetros con honestidad técnica. La Comisión propone que la línea de la pobreza se establezca en \$293 mil (está en \$216 mil pesos). También propone actualizar la defini-

ción de vida digna para que incluya alimentación saludable, conexión digital, estándares de aprendizaje, acceso a salud preventiva o déficit habitacional, entre varios otros aspectos.

Actualizar los parámetros no solo nos habilita para diagnosticar con más precisión, sino que también nos permite orientar mejor las estrategias para la superación de la pobreza. Y esto es vital en un contexto económico tan desafiante.

Las familias que viven en pobreza han estado y siguen esperando. Ahora que lo vemos, no tardemos.

**Camilo Herrera**

Director ejecutivo de 3xi